

El amor paternal y el perdón de Dios.

Sesión nº 9 de 26 de julio de 2023 - original Holandés.- Traducido del Inglés al Español por Fernando.

Ubicación: Mezzaverde en Bélgica.

La experiencia de Wivine.

Nota de Wivine:

La historia que se explica a continuación es el relato de una experiencia que tuve durante una de nuestras meditaciones grupales. Estas meditaciones grupales tienen lugar a nivel del alma en el templo de Placencia - Belice que fue construido para este propósito en 2009 de acuerdo con los planes transmitidos por los **Melquisedek**. Somos un grupo de personas, de diferentes continentes, que van allí en momentos establecidos a través de la bilocación del alma. Nunca nos reunimos físicamente, ni hacemos videoconferencias. En el pasado, en nuestros primeros días (2010-2016), podría haber momentos en los que tuviéramos que viajar físicamente con algunas personas a lugares específicos en diferentes continentes para hacer cosas que ahora podemos hacer a través de la bilocación. Algunos de estos viajes se describen en las sesiones de esos años.

Nuestra instrucción espiritual nos es dada allí, en el templo o en cualquier otro lugar de la tierra, o en los **mundos de las Mansiones**. También es posible que nuestras almas sean llevadas en grupos guiados desde allí a varios lugares del planeta para ayudar con nuestras habilidades energéticas.

También sucede que otras almas y seres están presentes en Placencia para recibir una educación espiritual con nosotros.

La historia :

Cuando me acerqué al templo de Placencia esa noche, vi la luz que salía de todas las puertas y del techo. Entré y vi a los demás. De repente, una nube oscura se formó a lo largo de una pared lateral. Ya lo había notado en meditaciones anteriores, pero nunca pude hacer que desapareciera. Esta vez me pregunté qué era y por qué no podía hacer que desapareciera.

De repente comencé a ver formas más claras en esta nube oscura. Vi algunas, absolutamente no malvadas, pequeñas criaturas oscuras con ojos brillantes e inocentes mirándome y pareciendo que esperaban algo.

Tres o cuatro criaturas oscuras ligeramente más grandes emergieron de este grupo, y muy detrás de ellas, vi una criatura oscura muy grande moverse rápidamente fuera de mi vista. Estas 3 o 4 criaturas oscuras comenzaron una discusión, querían algo de mí. Pero no entendí qué y se enojaron conmigo. Entonces, de repente, este ser oscuro y muy alto se adelantó y dijo:

"Estas criaturas son mis hijos. Yo no soy Lucifer quien los creó, pero él lo hizo con mi ayuda. Siempre los he cuidado y los amo. Por eso no quiero que sean destruidos. ¡Ayúdame en esto! »

Le respondí que estaba más allá de mis posibilidades y que tenía que volverse hacia Dios y al que llamamos Cristo Micael que gobierna sobre este universo local de Nebadon. Ellos podían decidir.

Pero él restó importancia a esa respuesta y dijo lo siguiente:

"Hemos estado viniendo aquí durante mucho tiempo para escucharte. Dices que Dios vive en ti y que estás muy cerca de Dios. Así que les pido que pidan directamente a este Dios de todos los universos, que habita en ustedes, misericordia para estas pequeñas criaturas a las que tanto amo. Ciertamente asumiré mis responsabilidades y seré juzgado por mis errores. Es por ellos que pido misericordia. »

No esperaba eso. Luchamos contra la "oscuridad", permitimos que sus almas o personalidades sean llevadas a la Luz y todo lo que no puede ser espiritualizado es destruido. Del mismo modo, estas creaciones serían destruidas porque no pueden ser espiritualizadas.

Me senté por un momento para reflexionar y especialmente para sentir en mi corazón este amor que este enorme ser oscuro tenía por estas pequeñas criaturas.

Entonces hablé con mi "pequeño Dios que mora en mí", mi Fragmento de Dios.

Wivine: Mi Padre Divino, no podemos hacer humanos de ellos, ¿verdad? ¿Como nosotros?

No, respondió. No funcionará.

*Wivine: Estas criaturas han recibido 'amor' y el 'amor' viene de Ti, **iLa Fuente de todo Amor!** No podemos destruir este "amor", ¿verdad?*

*¿No puedes hacer de ellos otro tipo de criatura morontial para que puedan vivir para siempre en el **primer mundo de mansión** en los mundos **morontiales**? ¿Algo así como un pajarito, o algo más? ¿Hay tantas cosas por ahí que no conozco?*

Mi "pequeño Dios" respondió: Ahora que lo mencionas, creo que tengo una solución. ¡Espera y echa un buen vistazo!

Wivine: De repente ya no podía verlos y el lugar donde estaban se convirtió de nuevo en un punto oscuro. Todo se volvió rojo, luego fucsia, luego rosa, luego amarillo dorado brillante rodeado de energía blanca, y luego apareció una flor en un tallo verde alto. Se parecía a la flor Phlox de la imagen de abajo, pero con un color diferente.



De repente, el fondo se volvió naranja claro y dentro de él apareció un enorme campo de hermosas flores naranjas suaves en altos tallos verdes, todo rodeado de una hermosa luz difusa.

Habían sido llevados al [1er Mundo Mansión](#). Estos pequeños seres habían recibido una mente, una conciencia, del reino vegetal de nuestro [Espíritu Materno](#). De esta manera podrían vivir eternamente y continuar evolucionando con el universo local según los planes de [Dios](#) y los de [Cristo Micael](#), a quien llamamos [Jesús](#).

Entonces todo desapareció y entré en meditación profunda.

Fue un evento muy conmovedor. La vida vegetal también evoluciona cuando reciben "amor" en la Tierra, reciben una mente otorgada por el [Espíritu Materno de nuestro universo local, la compañera de Cristo Micael](#).

Durante mucho tiempo la he llamado "[Christella](#)" en mi corazón porque [El libro de Urantia no menciona](#) su nombre y el nombre "Nebadonia" que otros le dieron hace mucho tiempo nunca resonó en mi corazón.

Aprendí algo. Leer acerca de cosas espirituales puede ser bueno. Pero vivirlas y ponerlas en práctica es mil veces mejor.

Pregunté quién era este gran ser oscuro, pero no obtuve una respuesta clara: me dijeron que era un "serafín superior". Tuve que conformarme con eso. Bueno, eso no era lo más importante que había que saber, ¿verdad?

Tuvo el coraje de salir y defender a estas pequeñas criaturas que había cuidado y amado durante todos estos años. Sabiendo muy bien que sería llevado y juzgado ante la Corte Suprema de los [Ancianos de los Días](#) por su participación en la [Rebelión de Lucifer hace 200.000 años](#). Estoy convencida de que será un juicio justo y equitativo. Espero que este 'serafín superior' acepte su programa de rehabilitación para unirse a nuestra evolución eterna con el fin de continuar cuidando esas hermosas flores morontiales en las que esas pequeñas criaturas sin alma se habían convertido en el 1er Mundo Mansión.

FIN.

GRUPO MEZZA VERDE.

<https://www.mezzaverde.com>

El sitio web es seguro ahora. Hemos pasado de un 'http' a un 'http **s**'. La transición planteó algunos problemas, ya resueltos.

Para conocer las definiciones de las palabras en color azul, consulte El libro de Urantia.